

Yes, Fresh Suite Pretty Cure

Von abgemeldet

Zusammentreffen

Das neue Schuljahr begann gerade in Japan. Aber dieses Jahr war alles etwas anderes. Nachdem Kanade, ein Jahr, zusammen mit Hibiki als Pretty Cure gekämpft hatte, musste sie umziehen da ihr Vater ein Job bei einer Weltberühmten Konditorei in Tokio angeboten bekommen hatte.

Dafür gab er sogar seinen eigenen Laden auf.

Kanade war zwar nicht sehr glücklich darüber, aber sie wollte ihren Vater auch nicht im Wege stehen. Also zog sie zusammen mit ihrer Familie um.

Und Heute war ihr erster Schultag an ihrer Neuen Schule, der Akano High.

Diese Schule war sehr fremd für Kanade. Nicht nur die Uniform war komplett anderes als ihre alte. Auch gab es hier nicht so viel Musik Unterricht wie an ihrer Alten Schule.

Kanade ging in das Große Gebäude und suchte ihre Klasse. Sie sah sich um und stellte fest das noch niemand außer ihr hier war.

„Komisch?“ fragte sie sich „bin ich etwa so früh dran?“

Kanade blieb weiter sitzen und wartete. Nach einiger Zeit kam dann auch ein Mädchen mit Grünen Harren in das Klassenzimmer. Sie lächelte Kanade an und setzte sich auch auf einen freien Platz.

Kanade beobachtete das Mädchen. Es kam ihr so vor als sei sie auch neu hier. Denn irgendwie wirkte das Mädchen nervös.

Nach Kurzer Zeit stand Kanade auf und ging zu ihr.

„Hi ich bin Kanade Minamoto“ sagte sie zu ihr und stellte sich somit vor.

Das Mädchen lächelte und antwortete „Ich bin Komachi Akimoto. Ich bin neu an dieser Schule“

Kanade lächelte Komachi immer noch an „wirklich ich auch!“ sagte sie „das ist gut dann bin ich ja nicht alleine“ Kicherte sie.

Komachi kicherte ebenfalls „ja dann können wir gemeinsam leiden“ fügte sie hinzu und sah dann zur Tür, die aufging.

Es kamen einige Schülerinnen rein und setzten sich auf die Stühle. Sie Betrachteten die beiden Mädchen kurz und begannen dann sich über ihre Ferien zu unterhalten.

Kanada seufzte schwer und sah Komachi an.

„was dagegen wenn ich mich neben dich setzte?“ fragte sie Komachi die drauf lächelte und sagte „nein. Du kannst dich gerne hier hin setzten“

Kanada grinste breit und holte ihre Tasche und setzte sich neben Komachi.

„ich fühle mich etwas unwohl hier“ sagte sie als der rest der Klasse reinkam und sich setzt, denn alle starrten sie an.

Komachi wollte gerade antworten als der Lehrer in die Klasse kam.

„Guten Morgen“ sagte er und setzte sich hinter das Pult.
„So als erstes werden wir die Anwesenheit machen!“
Der Lehrer Kramte in seiner Tasche nach einer Liste.
„okay“ begann er „Ai Akita“ rief er und wartete auf ein „Hier“ der Schülerin.
Das ging so eine ganze weile weiter bis er dann „Kanade Minamoto“ sagte, Kanade sah auf und sagte klar und deutlich „hier“.
Dann sagte der Lehrer Komachi Akimoto.“ Auch komachi antwortete mit „hier“.
„Gut gut.“ sagte der Lehrer „dann fehlt ja nur noch Miki Aono“
Alle warteten au das „Hier“ der Schülerin, doch nicht kam
„wo is Miki Aono?“ fragte der Lehrer, doch niemand antwortet.
Komachi sah sich in der Klasse um und sie stellte fest das neben ihr noch ein Tisch frei war „Sie kommt wohl zu spät“ stellte sie fest und hörte dann auch schon wie die Tür aufging und jemand in die Klasse gestürmt kam.
„Entschuldigen sie die Verspätung“ sagte das Mädchen „Ich bin Miki Aono, die neue. Tut mich echt leid wegen der Verspätung aber ich habe den Raum nicht gefunden“
Sagte das Mädchen und sah den Lehrer an.
Der Lehrer schüttelte den Kopf. „da es Ihr erster Tag ist will ich mal nicht so sein“ sagte er „Sie können sich setzten“
Dankbar verbeugte sich Miki und setzte sich auf den Freien Platz neben Komachi.
Und dann begann der Lehrer auch schon mit dem Unterricht.